244 cm2



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Monreal y la carta de apoyo

El senador Ricardo Monreal tuvo un respiro. Tiene sobre su escritorio la carta en la que casi 90 senadores de todos los partidos, incluidos de Morena, le muestran su apoyo y solidaridad ante los ataques de que es objeto de parte de otras figuras de Morena.

Si algunos en el partido calcularon que Monreal sería una presa fácil, calcularon mal. La acometida en contra del todavía titular de la Junta de Conciliación Política tiene varios flancos débiles.

El primero es que viola la ley, y el segundo es que tiene como cara visible a Layda Sansores, la gobernadora de Campeche, que no tiene autoridad moral para atacar a nadie.

La imagen de corcholatas morenistas agarrándose del chongo no le favorece al partido y el primero en reconocerlo es Mario Delgado que sabe que ese es un camino minado por el que más les vale no transitar.

Ya lo dijo el propio Monreal, deshacerse de él no será nada fácil.

Para el fin de semana

Se prepara en Palacio una estrategia de comunicación para no dejar vacíos frente a la marcha del domingo.

La versión que corre es que un equipo de producción viajará a Chiapas con el presidente para grabar por allá, entre los árboles de su finca, un par de mensajes para tundirle a la marcha, los organizadores y quien será el orador, José

Woldenberg.

La idea es aprovechar al máximo las horas que faltan para tirar todo el lodo que se pueda y manchar el evento y una vez que concluya lanzar a la jauría cibernética de la 4T que es dominante en las redes.

Ya se tienen listos los argumentos, varios de ellos vinculados al número de posibles asistentes. Los que sean resultarán pocos para el oficialismo que intentará dominar la narrativa post marcha.

Tatiana vs. Raquel

Estalló el pleito entre la exsecretaria de Economía, Tatiana Clouthier, y su sucesora en la dependencia, Raquel Buenrostro.

Buenrostro arribó al despacho con la encomienda presidencial de borrar todo rastro del paso de Tatiana por Economía, comenzando por correr a todos los funcionarios de primer nivel que trabajaron con ella.

No solo eso, Buenrostro procedió a criticar el trabajo hecho por Tatiana sobre todo en la negociación del T-MEC y la coordinación con la Secretaría de Energía.

Pero Tatiana no es de las que se queda callada. Ya respondió planteando un

nuevo diferendo al interior de la 4T donde el tiroteo entre compañeros de partido está cada vez más intenso.

Para abrir boca Clouthier sostuvo que los dichos de su sucesora son mentirosos y facciosos. "No estoy dispuesta a cargar con muertos que no me corresponden". Esto apenas comienza.

Mala marcha en Zacatecas

Comentan que ha perdido impulso el recorrido del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, por los congresos de los estados para hablar de un tema cuyo proceso legal concluyó hace varios días, el de la presencia de los militares en las calles.

La idea de placearse se entiende, tiene que dejarse ver, pero hay que preparar con cuidado cada visita para salgan bien y justifique el viaje

Lo que se dice en Zacatecas es que la visita no se "planchó", fue precipitada, al grado de que incluso varios legisladores de la colación gobernante ni siguiera acudieron.

Otros aseguran que el gobernador no se esmeró porque no quería organizarle un acto anticipado de campaña al funcionario federal. Como sea, el resultado no fue el esperado •

